

新春のお慶びを申し上げます。



あけましておめでとうございます。
市民の皆様が今年1年をお健やかにお過ごしになるようお祈り申し上げます。
今年の干支は「丙午（ひのえうま）」、陽の年です。情熱を持つて、市民の皆様の安全・安心を守るために行動してまいりますので、引き続きご協力をお願いいたします!!

1月10日は「110番の日」です。～正しく伝えることが大切～

110番は事件・事故が発生し、警察官に一刻も早く助けに来てほしい場合の『緊急専用電話』です。警察官が素早く現場に到着するために、110番通報時は正しい状況を伝えることが大切です。

ポイントは5つ

1 何がありましたか？

事件ですか、事故ですか。見たままを話してください。



2 いつごろですか？

今、5分前など

3 どこありましたか？

今いる場所の地名、目標となる建物（公共施設、コンビニ、ガソリンスタンドなど）

4 犯人は？

犯人の人数、年齢、服装など。車の種類、ナンバー、色、逃走方向など

5 あなたの氏名、住所、電話番号を教えてください。

「ながら見守り活動」を始めてみませんか？

「ながら見守り活動」とは

通学路などにおいて、日常生活や事業活動を行う際、防犯の視点を持って見守り活動を行うことです。

例えば・・・

- ・店番をしながら 農作業をしながら
- ・散歩をしながら ジョギングをしながら
- ・買物をしながら 花の水やりをしながら



メリット

誰でもできる

防犯活動未経験者の方も含め、気軽にを行うことができます。

いつでもできる

生活リズムを変えずに、可能な日に好きなタイミングでできます。

ついでにできる

日中働いている方や家事などで忙しい方でも、作業をしながら行うことができます。

1人でもできる



効果

防犯意識を持つ方が増え、多様な視点、時間及び場所で見守り活動が行われ、より安全・安心な地域となります。

一人ひとりが見守りの主役です